



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del alumno:**

**Nancy Paulina Arguello Espinosa**

**Nombre del profesor:**

**Dr. Sergio Jiménez Ruíz**

**Nombre del trabajo:**

**El origen del hombre**

**Materia:**

**Antropología medica I**

**Grado:**

**1er sem, Grupo "A", Medicina Humana**

## El origen del hombre.

En los inicios de la investigación sobre el origen del hombre se cree que hemos evolucionado de otras especies que no eran precisamente humanas. La importancia de comprender nuestra naturaleza se complementa gracias a la interrelación de múltiples disciplinas científicas como; la paleontología, la antropología y la más reciente; la biología molecular. Los Seres humanos y algunos otros seres vivos integramos la clase de los mamíferos, y dentro de esta clasificación, los seres humanos formamos parte de los primates, una de las características similares entre los primates y los seres humanos es el poseer uñas planas en los dedos en lugar de garras, manos y en el caso de los hombres, un pene que cuelga libre y no está adherido al abdomen. A pesar de estas similitudes, los seres humanos poseemos características biológicas particulares, como el cerebro más grande, capacidad de razonamiento, inteligencia y habilidad mejorada para hablar. Una de las principales características y más notorias es la capacidad de caminar en dos extremidades y con una postura erecta. Contando con estas diferencias y similitudes han permitido que estudios científicos puedan explicar mejor

la evolución.

Con base a la historia y nuestra especie, se encuentra, *Homo Sapiens*, a nosotros los humanos nos clasifican entre los homínidos, los cuales florecieron en el Mioceno, entre 25 y 5 millones años atrás. En 1994, con la aparición de nuestro antepasado más antiguo, *Australopithecus ramidus*, marcó la separación de nuestro linaje del de los chimpancés. La capacidad de la ciencia, aportando diversas investigaciones con respecto a la evolución humana ha sido de gran ayuda para descartar las teorías que no cumplen una adecuada similitud entre lo pasado y lo actual. Hace 4.4 millones de años aproximadamente, surgieron individuos pertenecientes a la especie, *Australopithecus anamensis*, quien presenta características avanzadas en el cuerpo. La aparición de ciertas especies a lo largo del tiempo, ayudan a reconstruir la teoría de la evolución humana, y con el transcurso de esta, ir descartando ideas, teorías, métodos y creencias, así teniendo fundamentos mejor establecidos para una correcta y coherente teoría evolucionaria del ser humano, nos permiten el mejor entendimiento de nuestra presencia

Como especie biológica y el papel que hemos desempeñado a lo largo de nuestra presencia en la tierra. En lo personal, creo que una de las verdaderas causas por las cuales nuestra evolución ha sido gradual es por la capacidad de adaptación, la cual nos permitió y nos sigue permitiendo el acomodarnos a las situaciones que se nos presentan. La biología evolutiva contemporánea da sentido a todas las ramas de esta ciencia y a la información que esta genera. Una forma de reforzar la capacidad de adaptación del ser humano, fue plasmada en "El origen de las especies" de Charles Darwin, quien propone la evolución de la especie por selección natural. La aparición de la especie humana, para muchos sigue siendo un misterio, por ideologías que se inclinan a lo religioso o científico, ya que ambas muestran argumentos suficientemente sólidos. Cabe recalcar que en la visión religiosa y científica existe una enorme diferencia, sin embargo gran parte de la población se inclina a la visión religiosa, como las creencias cristianas, budista, islamista y de igual manera se inclinan a la politeísta, aquellos que explican que el origen del hombre ha sido creado por múltiples dioses, en gran parte civiliza-

ciones antiguas, como los mayas, aztecas y los incas. Sea cual sea la creencia de cada persona sobre el origen y evolución del hombre, es importante remarcar que la evolución es un proceso de constante cambio.

## Referencias

Barahona, A. (s.f.). Origen y evolución del ser humano.